

Le président de la Douma reçoit à Moscou le président de l'Assemblée Nationale de Cuba



Moscou, 24 juin, (RHC).- Le président de la Douma de l'Assemblée Fédérale de la Russie, Sergueï Narishkine, a reçu à Moscou Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba qui réalise une visite officielle en Russie.

Tous deux se sont accordés à qualifier de très positif le niveau du dialogue politique et des liens entre nos deux pays ainsi que des échanges économiques et commerciaux.

Esteban Lazo a salué la participation efficace de la Russie au développement économique et social de Cuba.

Le président de la Douma a défini Cuba comme le partenaire de la Russie le plus fidèle et le plus digne de confiance, en Amérique Latine et dans les Caraïbes et il s'est prononcé pour la consolidation des liens dans tous les domaines.

De son côté, Esteban Lazo a remercié la Douma de l'appui apporté à Cuba dans sa lutte pour la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent depuis plus de 50 ans déjà,

ainsi que la contribution à la lutte qui a abouti à la libération des cinq antiterroristes cubains injustement incarcérés aux États-Unis.

Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba s'est d'autre part prononcé pour la signature d'un nouvel accord de coopération entre les deux organes législatifs.

Esteban Lazo a d'autre part condamné les sanctions que l'Occident applique contre le gouvernement russe et l'expansion de l'OTAN à proximité des frontières russes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/97994-le-president-de-la-douma-recoit-a-moscou-le-president-de-lassemblee-nationale-de-cuba>



Radio Habana Cuba